



## PANTAU PEMBUANG SAMPAH LIAR Satpol PP Berencana Tambah CCTV

**YOGYA (MERAPI)** - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta berencana menambah belasan kamera pengawas CCTV untuk memantau pembuang sampah sembarangan. Penambahan fasilitas ini diharapkan bisa membantu mencegah pembuangan sampah tidak pada tempatnya.

Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Yogyakarta, Octo Noor Arafat mengatakan ada beberapa titik ruas jalan yang akan dipasang CCTV. Meski demikian, pihaknya masih enggan menyebutkan di mana saja lokasi yang akan dipasang kamera tersebut.

Terkait rencana tersebut, pihaknya juga hendak berkoordinasi dengan Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian (Diskominfosan) Kota Yogyakarta yang akan memfasilitasi lokasi penambahan CCTV. "Rencana kami masih koordinasikan dengan Kominfo, paling tidak ada 10-15 titik yang akan kami pasang lagi (CCTV)," katanya, Selasa (12/9).

Selain itu, pihaknya juga akan berkoordinasi dengan Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogyakarta untuk menambah penerangan di sejumlah titik lokasi yang rawan terjadinya pembuangan sampah liar dari masyarakat.

Sebab, apabila hanya mengandalkan fasilitas CCTV menurutnya pengawasan terhadap warga yang membuang sampah sembarangan masih belum optimal, khususnya saat malam hari dimana aksi pembuangan sampah liar sering terjadi. "Kami juga minta dukungan DPUPKP karena lokasi-lokasi tersebut juga relatif temaram, relatif gelap," sambungnya.

Saat ini, lokasi CCTV untuk memantau aktivitas pembuangan sampah sudah terpasang di depo-depo pembuangan sampah ditambah dengan 3 titik pembuangan sampah liar.

Sebelumnya pihaknya juga berencana memasang CCTV di beberapa lokasi, dikarenakan hasil dari pengawasan yang dilakukan jajarannya sudah tidak marak pembuangan sampah liar, rencana tersebut akhirnya dibatalkan. "Beberapa akan kita pasang tapi pergerakan teman-teman di masyarakat kondisinya sudah relatif bersih sehingga kita batalkan, seperti di titik Yogya selatan kami batalkan," tandasnya.

Hingga saat ini, Octo mengaku melakukan penjagaan secara intensif untuk mencegah pembuangan sampah liar oleh masyarakat. Utamanya penjagaan di daerah-daerah perbatasan yang menantau pembuang sampah liar dari luar Kota Yogya.

Tak hanya dilakukan oleh Satpol PP, penjagaan juga melibatkan kerja sama dengan berbagai pihak seperti penjagaan berbasis Perlindungan Masyarakat (Linmas), penjagaan berbasis kemantren, lurah setempat, dan masyarakat itu sendiri. Kemudian jika pelanggaran terulang kembali, pihaknya tak segan-segan untuk menindak tegas, salah satunya dengan sanksi tindak pidana ringan (tipiring). (C-12)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005